
▲金沢中学校外周のブロック塀

▲福岡市議会にて

▲金沢区にある横浜ヘリポートから出発

▲博多港クルーズセンター

※文庫小学校、六浦小学校、能見台小学校、金沢中学校、
　西柴中学校、六浦中学校、金沢高校

　7月24日、「福岡市自転車の安全利用に関する条
例」について聴取。自転車事故やトラブルの増加は
全国的な課題ですが、福岡市では平成25年度から
条例を施行。利用者、保護者、販売業者や学校長の責務を明確にすると共に、「押し歩
き推進区間」の設定など踏み込んだ対策も。また、教育現場においてVR動画を活用し
た体験型教室、一部の市立中学では自転車運転免許の交付も行なっています。
　翌25日は博多港クルーズセンターへ。福岡市は中国・韓国などからのクルーズ船寄

港が年間300回以上で日本一。観光や消費で市内経済を押し
上げています。横浜港での展開を念頭に、新規の岸壁整備、お
もてなし施設の運営状況などについて視察。寄港誘致への課
題を巡り、意見交換を行いました。

　7月27日、基地対策特別委員
会の市内視察はヘリコプターに
て、市内の米軍基地と跡地を20
分でひと巡り。上空から見ると基
地が市街地に近接していること
が良く分かります。米軍による事

故の防止と
早期の基地
返還は、最
重要課題の
一つです。

　8月21日、鎌倉市役所へ。昨年から実施される
同市のデリバリー方式の中学校給食について視
察。横浜との大きな違いは「給食」としての位置付
け。今年度既に82%の喫食率、「在学中一括申込」
の予約も68%以上と中学生の昼食として定着して
おり、考え方や手法について、学ぶべき点を多数発
見できました。

　8月2日、横浜・名古屋・京
都・大阪・神戸の五大市の
公明党政調会による政策
研究会を開催。今年度の
テーマは「認知症対策の
取組と課題」。各市の施策・
取り組みを発表し意見交
換。各都市の施策を学び
合うだけでなく更なる施
策の充実へ、五大市として
国への提言も取りまとめ
ます。

鍛えの夏、政策研究などに余念なく！

五大市政策
研究会を
神戸市で

　6月に行った緊急調査に続いて、技術職員による専門点検を実施。その結果、現行の
建築基準法に合致しないブロック塀等を有する学校が61
校（金沢区内には7校※）あることが判明。これらについては
全て解体しフェンスなどに置き換える方針で、8月下旬から
順次解体を進めています。今年度中に対象校全ての工事
を終える予定ですが、1日も早い完了を目指して参ります。
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昭和49年生まれ。大分県出身。43歳。横浜市金沢区在住。妻と2女の4人家族。平成9年、創価大学法学部卒業。
平成15年、米国・ワイオミング大学大学院 公共政策学 修士課程修了。大手物流会社を経て、平成27年4月、
横浜市会議員に初当選（金沢区）。現在、公明党神奈川県本部企業団体局次長、学生局次長、金沢支部支部長。
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横浜市会 平成30年 
第3回定例会を開催！

9月11日（火）～10月26日（金）まで

福岡市

横浜市内 鎌倉市の中学校昼食

学校施設のブロック塀の安全対策続報



各地のお祭り・盆踊りへ
　週末を中心に、区内の各地域で賑やかに夏祭り・盆踊
り。私も約80か所の会場に伺い、熱暑の昼間から準備に
汗を流す、地域の役員の皆さまに御礼申し上げつつ、皆さ
まの踊りの輪の中へ。

食中毒キャンペーン
　８月７日、金沢区食品衛生
協会による食中毒防止キャン
ペーンを開催。私もキャン
ペーン団扇の配布など、お手
伝いさせて頂きました。

金沢区交通安全・
防犯の集い（8月10日）
　交通安全、防犯活動に
貢献された皆さまへの表
彰、小中学生らの代表に
よる宣言に続いて、コント仕立ての交通安全講和
も。安全の根本は、一人ひとりのマナー、思いや
り、心がけ。非常に有意義な集いでした。

▲７月２９日 堀口町内にて

８月３日▶
南川町内にて　

▲８月５日 並木１丁目にて

▲８月１１日 高舟台にて

8月号記事の「国道357号線の延伸工事の着工」について、延伸区間を八景島～夏山と誤記しておりました、
正確には「八景島～夏島」です。お詫びして、訂正致します。

▲提案理由を説明する高橋正治団長

事務所 ： 富岡西3-38-1-101　E-mail：info@takenouchi-takeshi.com

皆さまの声を お聞かせ下さい FAX：045-345-4345

SNS（LINE・
Facebook）の
タイムラインで
日々の活動を報告 !

SNS（LINE・
Facebook）の
タイムラインで
日々の活動を報告 !
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短信「区民の皆さまと共に」

横浜市会ニュース「VOICEよこはま」より

公明党主導の議員提案条例
「横浜市国際平和の推進に関する条例」が成立

　横浜市会第２回定例会において
「横浜市国際平和の推進に関する
条例」が全会一致で可決成立。世界
の平和と安定の実現に向け、地方自
治体の果たす役割は拡大していま
す。横浜市の国際平和貢献を一層
推進するために、国際交流、国際協

力、多文化共生等の取組みの推進と共に、必要な財政上の措置を義
務として定めました。

お詫びと訂正


